

Berichtigung

Bundesratsbeschluss

**über die Zulassung eines Versuchs zu Vote électronique
in den Kantonen Bern, Luzern, Freiburg, Solothurn,
Basel-Stadt, Schaffhausen, St.Gallen, Graubünden, Aargau,
Thurgau, Neuenburg und Genf im Rahmen der eidgenössischen
Volksabstimmung vom 17. Juni 2012**

Betroffenes Elektorat

Im Bundesblatt Nr. 16 vom 17. April 2012, Seite 4282, ist aufgeführt:

Kanton Genf, betroffenes Elektorat: Auslandschweizer Stimmberechtigte und Stimmberechtigte der Gemeinden Aire-la-Ville, Anières, Avusy, Bernex, Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg, Collonge-Bellerive, Coligny, Grand-Saconnex, Onex, Perly-Certoux, Plan-les-Ouates und Vandoeuvres.

Es muss ersetzt werden durch:

Kanton Genf, betroffenes Elektorat: Auslandschweizer Stimmberechtigte und Stimmberechtigte der Gemeinden Aire-la-Ville, Anières, Avusy, Bardonnex, Bernex, Carouge, Chêne-Bougeries, Chêne-Bourg, Collonge-Bellerive, Coligny, Confignon, Grand-Saconnex, Meyrin, Onex, Perly-Certoux, Plan-les-Ouates und Vandoeuvres.

1. Mai 2012

Bundeskanzlei

